

## 朝礼の話「一か月の成長」(2018.7.2)

7月を迎えました。今年度も3か月が経ったことになります。また、前回の全校朝礼が6月4日でしたので、この間、約1か月が過ぎました。皆さんの学校生活の様子を見ていて、この1か月にも多くの成長があったと思います。

この間には、夏季の総合体育大会がありました。各部が熱心に練習に取り組んでいる様子を見て、少しでも上位の結果が残りますように、と皆さんを応援していました。試合に挑むということは、相手へのチャレンジでもあり、自分自身へのチャレンジだったと思います。目標としていた結果には至らなかった部もあったかもしれませんが、チャレンジの過程での努力を通じて得たものは尊いものであり、人としての成長があったと思います。今後の生活にも生きていくものです。

また、多くの生徒がボランティア活動に積極的に参加しました。「自転車盗ゼロ作戦」や「東京湾海水浴場復活プロジェクト」など、地域のボランティア活動への参加を通して、地域社会と自分との関わりや環境問題へ向き合い方など、多くのことを学んだことと思います。4月のクリーン作戦の時にも、地域社会と葛西中の生徒の皆さんの良好なつながりについてお話ししましたが、これからもボランティア活動に取り組み、より一層の成長を期待しています。

日常の生活の様子では、この一か月では特に、ルールを守ること、時間を守ることにについて望ましい行動が定着していて、とても立派だと思いました。家庭訪問や三者面談では、担任の先生からいろいろなアドバイス等があったことでしょう。一学期に締めくくりに向けて、課題点は自分の成長につなげるきっかけと自覚するとよいでしょう。

(校長・内野雅晶)